

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Pour ne rien manquer de la rentrée

Grâce au nouveau terminal illico X8, Vidéotron offre à ses clients la technologie la plus avancée qui soit!

Montréal, le 27 août 2014 – La vague de nouveautés techno continue de déferler chez Vidéotron pour la rentrée avec le tout nouvel enregistreur HD multitélé X8 conçu pour continuer d'offrir aux mordus de contenu la meilleure expérience de divertissement disponible sur le marché.

Doté de nouvelles fonctionnalités inégalées, dont la possibilité de faire huit enregistrements simultanément, et d'une supériorité technologique sans équivoque, le terminal X8 rehausse plus que jamais l'expérience télé de tous les membres de la famille, qui ne souhaitent rien manquer de leurs émissions préférées, et ce, juste à temps pour la rentrée télévisuelle!

L'enregistreur HD multitélé X8 en bref :

- Possibilité de huit enregistrements simultanés : terminés les choix déchirants entre les émissions diffusées à la même heure!
- Capacité d'enregistrement de 2 téraoctets : conservez sans souci votre contenu télé préféré;
- Processeur quatre fois plus puissant : profitez d'une navigation ultrarapide dans le catalogue de contenu.

50 ans de leadership technologique

« Chez Vidéotron, notre objectif est clair : devancer les attentes de nos clients et leur proposer la meilleure expérience de divertissement télé multiécran sur le marché. Or, l'arrivée du terminal X8 offre la crème de la technologie, une preuve du leadership de Vidéotron, qui célèbre cette année 50 ans d'innovation », souligne Myrienne Collin, vice-présidente principale, Stratégie et commercialisation.

L'infiniment mieux

L'innovation se poursuit chez Vidéotron pour la rentrée, alors que l'arrivée du X8 survient quelques semaines seulement après la refonte de ses accès Internet résidentiels, appelés « Fibre hybride », et quelques mois à peine après le lancement de la nouvelle application illico pour iPad, une grande première canadienne entièrement pensée et développée ici. D'ici la fin de l'année, Vidéotron proposera d'autres améliorations technologiques pour clore en beauté les célébrations de son 50^e anniversaire.

Pour plus d'information sur ce nouveau terminal illico, visitez www.videotron.com/enregistreursx8.

Vidéotron (www.videotron.com), filiale à part entière de Québecor Média inc., est une société intégrée de communications œuvrant dans les domaines de la télédistribution, du développement multimédia interactif, des services d'accès Internet, de la téléphonie par câble et de la téléphonie mobile. Vidéotron est un chef de file en nouvelles technologies, grâce notamment à son système de télévision interactive illico et à son réseau à large bande lui permettant d'offrir, entre autres services, l'accès Internet haute vitesse par modem câble et la télévision en modes analogique et numérique. Au 30 juin 2014, Vidéotron comptait 1 794 000 clients à son service de télédistribution, dont 1 529 700 clients à la télé numérique. Vidéotron est également le numéro un d'Internet haute vitesse au Québec avec 1 415 600 clients à ses services par modem câble au 30 juin 2014. À cette date, Vidéotron avait activé 551 300 lignes de son service de téléphonie mobile et assurait le service de téléphonie par câble à 1 276 200 foyers et organisations du Québec. Vidéotron a également obtenu, et ce, pour une neuvième année consécutive, le

prestigieux titre d'entreprise de télécommunications la plus admirée des Québécois, selon un sondage Léger.

Suivez-nous sur le Web | facebook.com/videotron

Suivez-nous sur Twitter | twitter.com/videotron